



## Regierungsratsbeschluss vom 04. Dezember 2018

Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten für eine direkte Veloverbindung Gellertstrasse zu den Sportanlagen St. Jakob

---

P065043

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten erneut stehen zu lassen.

### Begründung

In der Gellertstrasse ist zu wenig Platz für weitere Verbesserungen für den Veloverkehr. Deshalb sollen auf der alternativen Verbindung via Stadionstrasse – Birsuferweg zusätzliche Velomassnahmen umgesetzt werden. In der Stadionstrasse wurde bereits der Velogegenverkehr eingerichtet, so dass man mit dem Velo von der Gellertstrasse direkt zur Birsstrasse oder in die entgegengesetzte Richtung fahren kann. Zurzeit laufen zudem die Arbeiten am Projekt Veloverbindung Birsuferweg. Die damit geplanten Verbesserungen für den Veloverkehr werden vorbehältlich der erforderlichen Finanzierungsbeschlüsse eine sichere Verbindung von der Birsstrasse zu den Sportanlagen im St. Jakob-Gebiet gewährleisten.

